



Semaine des Langues Vivantes 2022

publié le 02/04/2022 - mis à jour le 02/05/2022

du 04/04/2022 au 08/04/2022

Descriptif :

La semaine des langues vivantes a pour vocation de mettre en lumière les langues et la diversité linguistique dans les écoles et les établissements mais aussi en dehors du cadre scolaire. Elle constitue un temps fort pour encourager la pratique des langues.

Pour cette septième édition, la thématique retenue est : « **Vivre l'Europe, s'ouvrir au monde** ». Celle-ci permettra de promouvoir toutes les langues vivantes étrangères et régionales et de favoriser la médiation linguistique et interculturelle dans le cadre de la Présidence Française du Conseil de l'Union Européenne 2022.

Voici quelques idées qui seront mises en œuvre cette année dans l'académie de Poitiers :

Après 2 ans d'interruption, le **collège Jean Moulin de Poitiers** vous présente les actions qui seront mises en place cette semaine :

Semaine des langues 2022

Venez aux ateliers à 13 H !

- lundi 4 avril**
 - ✂ plat asiatique (sauté de porc au caramel)
 - * trabalenguas en espagnol 13H salle 201
 - * jeux de société en anglais 13H salle 205
- mardi 5 avril**
 - ✂ plat anglais (fish and chips)
 - * court-métrages en espagnol 13H salle 207
 - * quiz sur l'Italie 13H salle 309
- jeudi 7 avril**
 - ✂ dessert allemand (Forêt noire)
 - * jeux de société et énigmes en anglais 13H salle 200
 - * jeux en espagnol 13H salle 201
- vendredi 8 avril**
 - ✂ plat italien (raviole ricotta épinards)
 - * quiz sonore : devine les langues entendues! 13H salle 212

* Exposition *
fleurs des langues parlées par les élèves du collège,
poèmes illustrés, expressions idiomatiques en images

Vous trouverez également les informations concernant les activités que les enseignants ont mises en place, à l'issue

de séquences pédagogiques dans tous les niveaux, lors de leur semaine à thème. Celle-ci est mise en place depuis 5 ans maintenant, et met chaque année à l'honneur un pays (ou région) anglophone différent.

Cette année : Découverte de la Jamaïque et des îles de la Caraïbe [↗](#)

Le collège **Pierre Mendès France de Soyaux** mettra également l'accent sur le multilinguisme grâce aux nombreuses activités proposées.

repas allemand, anglais, italien, espagnol

euroscop

sonnerie en plusieurs langues

LE COLLÈGE PIERRE MENDES FRANCE PRÉSENTE

SEMAINE DES LANGUES 2022

spanish: expo des memes kahoots en classe

british: british uniforms English breakfast vidéos sur les clubs usa cricket football USA

german: rallye photo à Jarnac des les allemand

VIVRE L'EUROPE, S'OUVRIR AU MONDE

Du 4 au 8 avril

expo Europe Direct

expo des superhéros

café linguistique

chant en allemand

N'hésitez pas à partager vos actions avec nous !